

La France rurale à l'ère industrielle

Au début du XIX^e siècle, la population française vit et travaille majoritairement dans les campagnes. La vie des paysans, entièrement organisée autour des travaux agricoles, est difficile. Le travail est essentiellement manuel.

Au cours de la révolution industrielle, des outils agricoles mécaniques sont mis au point. Les machines remplacent peu à peu le travail des hommes.

Beaucoup de paysans quittent la campagne pour trouver du travail en ville : c'est l'exode rural.

